

## Usó a un bebé como escudo para evitar un arresto por vender drogas



Un impactante episodio se registró en la localidad bonaerense de Mariano Acosta, en el partido de Merlo, provincia de Buenos Aires, donde un hombre que vendía drogas y que iba a ser detenido, apuntó a la policía y utilizó a un bebé como escudo humano.

Así informaron fuentes judiciales y policiales citadas por el portal *Oeste Noticias*. Ocurrió en un domicilio ubicado en las calles Homero y San Fernando, de la mencionada localidad del conurbano bonaerense, donde **funcionaba un kiosco como pantalla**.

**El acusado que llevaba al niño y otro hombre finalmente fueron reducidos y detenidos por los efectivos policiales**, en el marco de una investigación de la DDI de Morón de una causa por **venta de drogas mediante el sistema delivery y a través de mensajes de WhatsApp**.

Los efectivos dieron con diversos estupefacientes que estaban sobre una mesa para ser fraccionados y comercializados y detectaron la presencia de dos hombres de 26 y 41 años, uno de ellos de nacionalidad peruana.

Ante la presencia policial, uno de los sospechosos se escondió en una de las habitaciones y, armado y con un bebé que tomó en brazos como escudo humano, apuntó a la policía con intenciones de evitar el arresto y escapar; aunque **finalmente fue reducido**.